
令和５年度 益田市障がい者自立支援協議会 

第２回全体会 会議報告 

日時：令和５年１１月１３日（月） 

１４：０0～1５：３0 

場所：益田市役所 3階大会議室 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

（定足数の確認） 

  委員 25名のうち 18名出席。規則第５条に規定する定足数を満たしていることを報

告。 

 

３ 報告事項 

  ・相談支援会議上半期振り返りについて（資料） 

   基幹相談支援センターから資料の説明。 

  【委 員】意見なし。 

 

４ 議 題 

  ・安心いきいきプランについて（資料１） 

  【事務局】素案についての説明。 

     現行の安心いきいきプランでは P21、新しい計画では P31、障害者差別解消

法の推進について、現行の安心いきいきプランでは、「障害者差別解消法を効果

的に推進するため、条例の制定を具体的にすすめます。」としていたが、「障がい

理解を深める取組を行います。」としているが、条例の記載がないということで

運営会議において意見が出された。事務局としては、理解促進部会を通じて条例

の機運が上がらなかったこと、来年度から、合理的配慮が一般の事業所に対して

義務化され、条例策定の必要性があるのかという考えもあることから、今回は記

載をしていないが、委員の皆様から意見をいただきたい。 

【委 員】理解促進部会で盛り上がりがなかったという意見もあるが、部会で条例の

ことを検討するには荷が重かったところもあった。実際、当事者団体等からも要

望等があった訳ではないが、現行の計画で条例の制定への具体的な取組が見えて

こなかった。記載の仕方は難しい。 

  【事務局】事務局内でも協議を行ったが、現行の文言で対応することとしたい。 

  【委 員】策定のスケジュールでは、今は、第２回の全体会議、事務局の説明では

「間に合っていない」、「ここにこれを入れたい。」等との発言があったが、今時

点で 99％のものではなくて、これからもいろんな文言が入ったり、削られたり

する。それを２月の全体会で出されて我々はどのように判断すればよいのか？ 

【事務局】先ほど述べた条例の箇所、農福連携の箇所は追加することとしたい。文言



等の修正は行いたいが、具体の内容について修正することは考えていない。 

  【委 員】修正した内容の提示時期についてはどうか。 

  【事務局】内部の委員会が 11月 21日に予定されているので、それまでに委員のみ

なさんにお示しする。 

  【委 員】資料編についての取り扱いはどうか。 

  【事務局】アンケート結果も含めて、掲載する方向で考えているが、まだ作成できて

いない。 

  【事務局】事前に資料を配布してご覧になられていると思うが、改めて見ていただ

き、追加する項目もあるが、所属している事業所の関係者のみなさまにもご相談

いただきながら、改めてご意見をいただければと思う。体裁も含めて対応できる

ところは対応するが、時間的なこともあるので、今週末、17日ぐらいのところ

で電話でもメールでもいただければ助かります。 

 

5 その他 

・障がい理解促進部会講演会について 

  【部会長】 

・人権フェスティバルについて 

【事務局】令和５年 12月 10日（日）グラントワで 10：30から 15：30分まで、

障がい者福祉課も他課と共同でブースを設ける。 

・スペシャルオリンピックスについて 

概要について、スペシャルオリンピックス日本（YouTube）を視聴した。 

 

６ 閉会 


